

Tätigkeitsbericht

Kai Groschert

Vorsitzender im Bezirksverband Stuttgart der Piratenpartei
für die Amtsperiode vom 02.10.2011 – 07.10.2012

Ahoi Piraten!

Hier mein Tätigkeitsbericht für meine dritte Amtszeit im Vorstand des Bezirksverbandes Stuttgart. Bei Rückfragen, würde ich mich freuen von euch zu hören!

Im vergangenen Jahr hat die Piratenpartei, begründet durch die Wahlerfolge in Schleswig-Holstein, Saarland, Nordrhein-Westfalen und Berlin, viel Aufmerksamkeit erfahren. Auch wenn das alles in anderen Bundesländern passiert ist, so haben wir auch hier die Auswirkungen und ein erhöhtes Interesse gespürt.

Materialbeschaffung, Unterstützung von Infoständen und verschiedene Versuche, Aktionen an den Stammtischen zu fördern und waren zentrale Themen. Im weiteren haben wir, dank Tobias Stöckl und Joachim Wagner, die Neumitgliederbegrüßung sehr verbessern können, was hoffentlich zu einer höheren Aktivenquote führen wird. Zuletzt habe wir einige Arbeit in die Planung der Aufstellungsversammlungen für Direktkandidaten gesteckt, was im Bezirk auch erfreulich gut funktioniert hat.

Im folgenden findet ihr kurz in Stichpunkten meine Tätigkeiten von denen ich denke, dass sie bei der Erfüllung meiner Aufgabe als Vorstand geholfen haben.

Organisatorische Tätigkeiten:

- Vorstandssitzungen (Leitung und/oder Protokoll)
- Bearbeitung Ticketsystem für Vorstandsemails
- Aktualisierung Wikiseite des Bezirksverbandes
- Verwaltung Postfach Stuttgart / Weiterleitung
- Raumverwaltung Altes Feuerwehrhaus
- Verwaltung des Emailsystems mit lokalen Mailinglisten
- Bestellorganisation von Infomaterial
- Materiallager und zentraler Umschlagplatz
- Verteilung von Material
- Umsonst und Draußen Festival 2012 mit Infostand in Stuttgart
- Organisation AV/LPT Wernau
- Verwaltung Demoequipment (Megaphon und Ordnerbinden)

Besuch folgender Veranstaltungen:

- Teilweise Landesvorstandssitzungen (und Bericht aus dem BzV Stuttgart)
- Landesparteitag Baden-Württemberg in Heidenheim
- Landesparteitag Baden-Württemberg in Wernau
- Aufstellungsversammlung Baden-Württemberg in Wernau
- Kreisverbandsgründung Heilbronn (Akkreditierung)
- Bundesparteitag in Offenbach

- Bundesparteitag in Neumünster
- Piratensommercamp
- Stammtischbesuche zur Vernetzung & zur Materialverteilung

Ausblick:

Ich denke der BzV Stuttgart hat im letzten Jahr, wenn man die schwierige Situation beim Verwaltungssystem SAGE bedenkt, gut funktioniert und konnte den LV und die lokalen Piraten etwas unterstützen. Die zukünftige Rolle des BzV, besonders im Zuge weiterer Kreisverbands-Gründungen, wird auch Thema auf dem kommenden Bezirksparteitag 2012 sein.

Da ich aus Zeitgründen nicht wieder kandidieren werde, wünsche ich dem kommenden Bezirksvorstand viel Erfolg bei seinen zukünftigen Aufgaben, irgendwo zwischen Landesverband, Kreisverbänden und Stammtischen.

Euer
Kai